



Ortsbeiratsfraktion Mainz-Hechtsheim

Ortsverwaltung Mainz-Hechtsheim

Frau Ortsvorsteherin

Ulrike Cohnen

Anfrage

Betreuungssituation in den Hechtsheimer Kindertagesstätten

Die gute Betreuung der Kinder ist von zentraler gesellschaftlicher Bedeutung. Für Familien ist sie je nach Lebenssituation entscheidend für ihre berufliche und private Existenz. Für die Entwicklung der Kinder spielt sie eine zentrale Rolle. Dies bedarf keiner weiteren Begründung. Zur Klärung der Betreuungssituation im Stadtteil Hechtsheim fragen wir:

1. Wie sehen aktuell die Betreuungszeiten in den Hechtsheimer Kindertagesstätten (Kindergarten und Krippe) aus?
2. Können alle Gruppen (Kindergarten und Krippe) mit Kindern sowie Erzieherinnen und Erziehern besetzt werden?
3. Wann steht die Krippe der „Kita Heuergrund“ wieder zur Betreuung von Kindern im U3-Bereich zur Verfügung?

Klaus Euteneuer